

So ein Prachtexemplar gab's lange nicht mehr



(Ro.) In einer Gemeinschaftsaktion des Ronsdorfer Heimat- und Bürgervereins (HuB) wurde am Montag der Weihnachtsbaum auf dem Bandwirkerplatz aufgestellt. Der wunderschön gewachsene Baum stammt vom Reiterhof Karl-Friedrich Nebendorf auf Erbschlö. Der Baum wurde fachgerecht gefällt, verladen, transportiert, zurechtgeschnitten, aufgestellt und verankert unter der Regie von Frank Auer, dem auch in diesem Jahr viele fleißige Hände zur Seite standen. Die etwa 25 Jahre alte Tanne konnte sich so ebemäßig und groß entwickeln, weil sie allein auf weiter Flur gewachsen ist. Die Lichterketten musste noch im Liegen von Elektro Halbbach installiert werden. So einen prachtvollen Weihnachtsbaum hat Ronsdorf selten gesehen.

(Fotos: JoB)

